

Le Hic – Lundi 22 août 2016

BASKET - CHOLET

CB affiche désormais complet

Avec la signature d'un huitième et dernier nouveau joueur, Cholet basket a bouclé son recrutement. Le nouvel effectif a déjà repris l'entrainement depuis douze jours.



Cholet basket a bouclé son recrutement gavec la récente signature de Kenan Bajramo-

vic. « Cet ancien international bosnien est un joueur de grande taille (2,06 m) évoluant aux postes 4-5, disposant de bonnes qualités de tir extérieur. Habitué des compétitions européennes et doté d'un palmarès foumi, il va apporter un supplément d'expérience à l'effectif choletais », indique le club.

Kenan Bajramovic a effectué sa formation de 1997 à 2003 au sein du club de Celik Zenica (Bosnie-Herzégovine), où il était considéré comme l'un des meilleurs prospects de sa génération. Sa carrière professionnelle commence lors de la saison 2003-2004, avec deux saisons avec le club de Bosna Sarajevo (Bosnie-Herzégovine), qui évolue au plus haut niveau national. De 2005 à 2007, il évolue en Ukraine pour l'équipe d'Azovmash Mariupol, puis se drige vers la Lituanie et le club de Lietuvos Rytas pour connaître le plus haut niveau européen, l'Euroleague en 2007-2008.

Retour en Ukraine lors de la saison suivante, au sein du club de la capitale, le BC Kiev, qu'il quitte fin février pour rejoindre le championnat turc. En 2009-2010, Kenan Bajramovic s'engage avec le club allemand de l'Alba Berlin; il le quitte en janvier pour retourner à Lietuvos Rytas. En 2010-2011, il poursuit l'aventure avec Vinus. Il se retrouve cette saison-là dans la même poule d'Euroleague que Cholet Basket, et marquera 16 points à la Meilleraie, lors de la défaite de son équipe (73-69) face à Fabien Causeur et consorts.

Entre 2011 et 2013, le Bosnien choisit le club turc de Barwit Basketbol Kulubu. En 2013-2014, il se relance chez les Lettons du VEF Riga. Il quitte le club en jarvier pour une nouvelle expérience en Turquie, au Besiktas, oil poursuit en 2014-2015. En 2015-2016, il effectue un retour dans son pays natal au sein du club d'OKK Spars Sarajevo.

Reprise de l'entraînement

Après avoir effectué les tests médicaux lundi et mardi, l'effectif choletais a repris l'entraînement mercredi 10 août à La Meilleraie, sous la direction de Philippe Hervé, Les huit joueurs pros (Graham Brown, Benjamin Dewar, lian Evtimov, David Noel, Isaiah Swann, Angel Rodriguez, Jonathan Rousselle et Jerry Boutsiele) étaient accompagnés de sept espoirs sur le terrain (Yannis Thalgott, Warren Woghiren, Rigo Edzata, Abdoulaye N'doye, Corentin Lopez, Youri Morose et Darel Poirier), et évoluaient donc sans Kenan Bajramovic, dont la signature n'est intervenue que le 12 août.

Avec et sans ballon, le travail de ce début de saison porte sur les fondamentaux individuels et la préparation physique.



Kenan Bajramovic est la 8° et dernière recrue de Philippe Hervé.

1er match officiel le 9 septembre

L'équipe choletaise jouera son premier match amical à Montaigu jeudi 25 août, contre l'Hermine de Nantes (ProB). Elle jouera surtout son premier match officiel vendredi 9 septembre avec les 32e de finale de coupe de France face à l'Étoile d'or Saint-Léonard, à Trélazé.

Elle enchainera les 15 et 16 septembre avec le tournoi Pros stars Pays de la Loire et trois matches (minimum) face à Strasbourg puis Khimiki Moscou et BCM Gravelines-dunkerque.

La reprise du championnat, elle, est fixée au 24 septembre avec un déplacement à Pau-Orthez, avant le premier match de championnat « à la maison », le 1 « octobre avec la réception de Châlon-Reims.

Cholet: une saison pour confirmer

Pour sa deuxième saison consécutive à cet étage, Cholet Basket voudra poursuivre sur sa lancée des dernières saisons (accession en 2014-2015 et 4e place en 2015-2016). Mais cette saison, CB sera attendu.

« Depuis nos premiers matchs de préparation, on voit que le regard des adversaires change. Nous ne sommes plus regardés comme un promu, mais bien comme une équipe déjà présente à ce niveau l'an passé ». Le constat est signé Gaëtan Cherbonnier.

Durant l'intersaison, le technicien choletais a perdu trois joueuses, dont l'historique Manua, et a choisi de compenser les départs par des promotions internes. Il pourra également compter sur le retour de Justine Kéo. « On garde le même fil conducteur depuis plusieurs saisons, à savoir faire confiance aux jeunes du club », dit-il.

Habitué du coaching, Gaëtan Cherbonnier sait que la deuxième saison à un niveau est souvent plus difficile que la première. « L'an dernier, on était sur l'euphorie de la montée. Là, on a tout à prouver, et ça passe par un bon début de saison, surtout à domicile, où l'objectif sera de gagner un maximum de matches », complète-t-il.

« Gagner à la maison »

La saison passée, son équipe ne s'était inclinée qu'à deux reprises à Du Bellay (contre Calais et le CSP Rezé). Boisseau et les siennes chercheront donc à faire au moins aussi bien dans les mois à venir. Outre les résultats et la volonté de bien démarrer, « il faut profiter du fait qu'on ait la même ossature pour s'appuyer sur nos bases collectives dès les premiers matchs », insiste Gaëtan Cherbonnier, qui attend de son équipe qu'elle intègre le plus rapidement possible ses jeunes joueuses, aussi bien offensivement que défensivement. Mais le fait de travailler sur les mêmes principes dans les catégories jeunes devrait faciliter cette intégration. Et pourquoi pas espérer une aussi belle saison que l'an dernier?

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 15 septembre 2016